

## ► JUSTICIA

## Isabel Sánchez fue elegida nueva vocal de los abogados en el Consejo regional

M.O. / ALBACETE

Los abogados colegiados en la provincia respondieron de manera multitudinaria a las elecciones para elegir a un consejero vocal del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha en representación de Albacete, y finalmente fue Isabel Sánchez Navarro la elegida de entre los tres candidatos, con una importante diferencia de apoyos, además. Datos facilitados por el Colegio Oficial de Abogados dicen que la expresidenta de la Agrupación de Jóvenes Abogados obtuvo 225 votos, por los 117 que recibió Alejandro Ruiz, y los 103 votos que obtuvo Mercedes Cabrera.

Julio García Bueno, decano del Colegio, explicó para *La Tribuna* que la toma de posesión de Isabel Sánchez como nueva vocal del Consejo de la Abogacía castellano-manchego tendrá lugar «posiblemente el 21 de abril, cuando sea el siguiente Pleno», y destacaba la «normalidad y participación» en el proceso electoral, con más de 400 colegiados emitiendo su voto. La Vocalía de Albacete en la Junta de Gobierno del Consejo es la que quedaba por elegir, después de la renovación de los demás cargos en las elecciones celebradas también en Albacete a finales de enero, donde fue elegida presidenta la decana del Colegio de Abogados de Talavera de la Reina, Margarita Cerro.

**EL RESTO DE LA JUNTA.**

Junto a ella están en la Junta de Gobierno Luis Manuel Cañizares Muñoz, de Ciudad Real, como vicepresidente. La secretaria-tesorera continúa siendo Josefa Olivares López, del Colegio de Abogados de Albacete. Los vocales en la Junta de Gobierno, aparte de la ayer elegida Isabel Sánchez Navarro, son Ángel José Cervantes Martín, del Colegio de Abogados de Toledo, Francisco Javier Berrocal de la Calle, del Colegio de Abogados de Guadalajara, Cristina Elena Fuentes Paños, del Colegio de Abogados de Cuenca, y Federico Guillermo Calero Muñoz, del Colegio de Abogados de Toledo. Aparte están los consejeros del Pleno, donde por Albacete están el decano, Julio García Bueno, Josefa Olivares López, Mónica de la Calzada del Pino y Pedro Jesús Martínez Utrilla.

El Colegio de Abogados también celebró ayer Junta General Ordinaria para aprobar la liquidación del presupuesto de 2016 y repasar las últimas actividades promovidas por la institución. El pro-